

El independentismo, ante un futuro sin líderes ni proyecto

Suspendido el pleno de investidura. El separatismo, noqueado y con sus dirigentes en la cárcel, busca aspirante a 'president' sin cargas judiciales

MIQUEL NOGUER, **Barcelona**
El encarcelamiento de buena parte de los líderes independentistas catalanes ha sumido a estas fuerzas políticas en el desánimo y les obliga a encarar un futuro sin un líder que pueda aspirar a presidir la Generalitat y sin un proyecto claro. "Lo que no podemos es continuar como

hasta ahora; necesitamos un cambio de ciclo", reconocía ayer un alto dirigente del PDeCAT.

Por lo pronto, los partidos separatistas se enfrentan a la necesidad de encontrar, antes de dos meses, un candidato a presidente de la Generalitat sin cargas

judiciales. No es tarea fácil: hay partidarios de elegir a un independentista radical para contar con el apoyo de la CUP. Hay quien se inclina por todo lo contrario y mirar hacia la marca catalana de Podemos. Si no se encuentra el candidato, o si el Par-

lamento catalán no lo vota, habrá nuevas elecciones, cosa que, en principio, nadie quiere. La segunda sesión del pleno de investidura, con el candidato de la primera, Jordi Turull, encarcelado desde el viernes, fue suspendida ayer. En su lugar, el presidente, Roger Torrent, celebró una sesión simbólica. PÁGINAS 15 A 17

EDITORIAL Evitar el vacío de poder

PÁGINA 12



Diputados separatistas, de espaldas, aplauden a los familiares de Jordi Turull. Los constitucionalistas permanecen sentados. / ARBERT GARCIA

Muere el gendarme que se ofreció de canje en el secuestro en un supermercado

Un verdadero héroe francés

R. CARRANCO / M. BASSETS
Trèbes / París
El teniente coronel de la Gendarmería Francesa Arnaud Beltrane, que el viernes se ofreció para intercambiarse con una rehén en el secuestro de un pequeño supermercado de Trèbes y que acabó muriendo por los disparos del yihadista secuestra-

dor, se ha convertido en un auténtico héroe. Francia, tan acostumbrada a debatir sobre sus referencias nacionales, coincide por completo en alabar sin fisuras el gesto de Beltrane, de 44 años, casado y sin hijos. "Era muy consciente de lo que estaba haciendo", aseguraba ayer su hermano. PÁGINA 6

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



planetafuturo.elpais.com

Multitudinaria protesta en EE UU por un mayor control de las armas

Cientos de miles de personas marchan en varias ciudades del país

A. MARS / J. FAUS, **Washington**
Cientos de miles de personas se manifestaron ayer en las principales ciudades de EE UU para pedir un mayor control en la venta de armas. Los organizadores, la plataforma Marcha por nuestras vidas, son de origen estudiantil, y se alzan contra los tiroteos en institutos y colegios. Pero a la protesta se sumaron muchos adultos. El mensaje era claro: "Nunca más". PÁGINAS 2 Y 3

Es el sector más castigado por la crisis económica

¿Quién se moviliza por los jóvenes?

LUIS DONCEL, **Madrid**
Los menores de 30 años son el sector de la población más castigado por la crisis. Se ven afectados por la bajada de salarios, la precariedad, el desempleo y los recortes en educación. Sin embargo, su voz no se oye en las calles, a diferencia de jubilados y mujeres, protagonistas de recientes manifestaciones multitudinarias. Los expertos apuntan a varias razones, como la decepción ante promesas de cambio incumplidas tras el 15-M y su involucración en causas transversales, como la defensa de los derechos de los inquilinos y de los estudiantes de doctorado. PÁGINAS 36 Y 37

IDEAS



Adictos a las noticias de sucesos

Amelia Castilla y A. M^a Ovejero

NEGOCIOS

La rentable industria de las proteínas